

Artikel vom 14.04.2024

Tagesausflug der Union

Besuch im Haus der Bayerischen Geschichte



Eine Gruppe aus Weiherhammer und Umgebung machte sich auf nach Regensburg. Ziel war die Dauerausstellung im Haus der Bayerischen Geschichte mit anschließender Einkehr und Zeit in der Regensburger Altstadt.

Die Mitglieder und Freunde der CSU Weiherhammer erhielten in geführten Rundgängen spannende Einblicke in die jüngere bayerische Geschichte und stärkten sich anschließend im Biergarten "Weltenburger am Dom".

Bei bestem Frühlingswetter bot die Zeit in der Regensburger Altstadt eine tolle Gelegenheit die Hauptstadt der Oberpfalz und informell "nördlichste Stadt Italiens" zu erkunden.

Bürgermeister Ludwig Biller und CSU-Ortsvorsitzener Severin Hirmer freuten sich über das positive Feedback der Mitfahrenden, die sich eine Wiederholung solcher Tagesfahrten wünschen.